

★イベントやニュースは市ホームページ
「すながわ TOPICS」でも紹介中！

10/12 防災に関する知識を深めよう！ 豊沼小学校 1日防災学校

豊沼小学校にて、「1日防災学校」が行われました。1・2年生は防災カルタで災害についての知識を深め、3・4年生は新聞紙のスリッパと食器づくりで災害時に実践することを学び、5・6年生は段ボールベッドの組み立てに挑戦しました。皆で協力して段ボールベッドを組み立て、避難所で使用するときの作り方を学びました。



10/13 皆で一緒にポッチャ！ 高齢者軽スポーツフェスティバル

総合体育館にて、4年ぶりとなる「高齢者軽スポーツフェスティバル」が開催され、約160人が参加しました。今回は、パラリンピックの正式種目であるポッチャを楽しみ、途中から参加した看護学生と交流を深める様子も見られました。誰でも手軽にプレーできる今大会に「みんなで盛り上がりできたので、またやりたい」との声もありました。



10/14 ~ 10/15 総勢 48 団体が参加 砂川市民文化祭

地域交流センターゆうにて、「令和5年度（第54回）砂川市民文化祭」が2日間にわたり開催されました。今年度は芸能部門に24団体、文芸展示部門に24団体が参加し、日ごろの活動の成果を披露したほか、特別企画としてゲストによるパフォーマンスが行われました。来場者はさまざまなジャンルの展示や発表を味わい、芸術の秋にぴったりの2日間となりました。





←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

10 / 14 おかしをかけて競い合う?!

すながわスイートロード杯バレーボール大会

総合体育館にて、菓子を賞品・参加賞とした「第16回すながわスイートロード杯バレーボール大会」が開催され、砂川高校のほか、札幌市や遠軽町など市外の5校を招待し熱戦が繰り広げられました。市のPRも兼ね砂川菓子組合が提供するアップルパイやメロンパンなどたくさんの菓子を賞品とし、予選リーグ戦とトーナメント戦が行われました。



154点の中から10点が入賞!

消防署主催「火災予防作文・防火ポスターコンクール」

【防火ポスターの部】

- ・組合長賞 ねんだい あやな 年代 絢菜さん (空知太小6年)
- ・砂川消防団長賞 やまで とうり 山出 桃李さん (中央小5年)
- ・消防署長賞 さとう きいち 佐藤 喜一さん (中央小3年)
- ・砂川市防火防災協力会会長賞 いとう たいき 伊藤 大稀さん (砂川小2年)
- ・砂川地区防火安全協議会会長賞 ささはら し の 笹原 詩乃さん (北光小4年)
- ・砂川市婦人防火クラブ会長賞 しむた しょうあ 柴牟田 昇明さん (空知太小6年)
- ・佳作 はらだ あやか 原田 彩花さん (中央小6年) たけだ はると 竹田 春翔さん (中央小4年)
- くりた ゆうか 栗田 侑果さん (砂川小3年) わかやま よすが 若山 縁さん (中央小2年)

※火災予防作文の部は応募者なし。

組合長賞を受賞した年代さんの作品▶



市政功労表彰者 長瀬氏・渡邊氏 永眠される



平成14年に市政功労表彰を受賞された長瀬 光治氏 [88] (北吉野町) が、10月13日に永眠されました。

長瀬氏は、農業に従事する傍ら、平成2年から同14年まで12年の長きにわたり、農業委員会委員を務め、地域農家の良き相談者として農業経営、生産の効率化など常に農家のために尽くされ、本市農業の振興に多大な貢献をされました。

心からごめい福をお祈り申し上げます。



わたなべ かつろう 渡邊 勝郎氏 [74] (空知太) が、10月16日に永眠されました。

渡邊氏は、平成8年7月から令和5年7月まで9期27年間、農業委員会委員として活躍され、この間、平成26年7月から同29年7月まで会長として、農地の利用集積や流動化などを推進し、本市農業の振興に多大な貢献をされました。

こうした故人の功績に対し、市では10月16日付で市政功労表彰をご遺族に伝達しました。

心からごめい福をお祈り申し上げます。